

Titel der Drucksache:

Fahrradstation südlich des Hauptbahnhofs

Drucksache

0608/16

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Stadtrat	06.04.2016	öffentlich

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO

Anfrage

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein,

der Bau der neuen Fahrradstation am Hauptbahnhof, Ausgang Stadtpark, wurde bereits im vergangenen Jahr begonnen, jedoch sind seit Monaten keine Aktivitäten des Weiterbaus zu erkennen. Die getroffenen Absperrmaßnahmen schränken den Fußgänger-, Radfahr- und Kurzparkverkehr erheblich ein.

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Aus welchem Grund wird an der Fahrradstation nicht weiter gearbeitet?
2. Ab wann soll die Fahrradstation betrieben werden?
3. Wurde bereits ein Vertrag mit einem Betreiber abgeschlossen?

24.03.2016, gez. i. A. Hein

Datum, Unterschrift